

André Pick hat an der Julius-Maximilians-Universität Würzburg Biologie, mit den Schwerpunkten Molekularbiologie und Enzymtechnologie, studiert. Im Anschluss führte er in Arbeitsgruppe von Prof. Dr. Volker Sieber an der Technischen Universität München seine wissenschaftliche Ausbildung im Bereich der Enzym-Optimierung und biokatalytischer Kaskaden fort. Diese Arbeiten führten zur Mitgründung der CASCAT GmbH in 2014 und deren Leitung als Geschäftsführer. Neben der strategischen Ausrichtung kümmert er sich um die Forschung und Entwicklung im Bereich des Biokatalysator-Identifizierung und –Optimierung sowie für die Prozess-Bewertung.

André Pick graduated in biology at JMU of Würzburg, having majored in molecular biology and enzyme technology. Afterwards he joined the group of Prof. Volker Sieber at the Technical University of Munich and continued his scientific education in enzyme engineering and realization of innovative enzyme cascades. Finally, this resulted in the position as a co-founder of CASCAT in the year 2014 and the lead of the business as its chief executive officer. In addition to the strategic orientation of CASCAT he is in charge of the R&D activities related to biocatalyst screening and optimization as well as route scouting for chemo-enzymatic reaction cascades.